

# Geschafft!

Du hast gerechnet,  
gelesen und geschrieben.  
Hast soviel Neues gelernt,  
bist gewachsen und groß geworden.

Du hast nie aufgegeben,  
wenn es mal schwierig war.  
All das finden wir großartig.

Mach weiter so und glaub` an dich!



## Wertschätzung statt Noten(ent)wertung!

Viele Eltern, Lehrpersonen, Schulleiter\*innen und die meisten Bildungsexpert\*innen sind sich einig: Fünf Ziffernnoten passen nicht zu den Anforderungen einer differenzierten, inklusiven, einer am Individuum orientierten Pädagogik. Ziffernnotenschubladen untergraben in ihrer reduzierten Bewertung die intrinsische Motivation der Kinder, ihre Beziehung zu den Lehrpersonen und ihren Mitschüler\*innen sowie eine zusätzliche verbale Leitungsbeurteilung. **Es braucht zumindest in den frühen Schulstufen eine echte Wahlfreiheit in der Beurteilungsforn.** Als Beziehung stärkende und Potenzial eröffnende Leistungsrückmeldung für die Kinder und Eltern sowie als wichtige Grundlage für gelingende Schulentwicklung und Schulautonomie. Wertschätzende Worte statt nichtssagender Noten.



**Du willst uns unterstützen?** Wenn du unser Engagement für die Rückkehr zu einer echten Wahlfreiheit in der Leistungsbeurteilung und für eine am Menschen und an seinen Bedürfnissen orientierte Bildungspolitik unterstützen willst, dann freuen wir uns über deinen Beitrag oder deine Kontaktaufnahme unter [www.wortestattnoten.at](http://www.wortestattnoten.at) oder unter [www.gemeinsamzukunftlernen.at](http://www.gemeinsamzukunftlernen.at). Es geht um unsere Kinder, um ihre und unsere gemeinsame Zukunft. Davon sind wir überzeugt.

[www.wortestattnoten.at](http://www.wortestattnoten.at)

Eine Initiative des Vereins GEMEINSAM.ZUKUNFT.LERNEN – Verein für neue Wirklichkeiten